

## 第二回会社訪問

8月5日

株式会社 大栄製作所 吉岡 恵

会社訪問委員長の吉岡です。

8月5日は朝早くから会社訪問に参加していただきました方々誠にありがとうございました。

朝早くから夜11時まで(京都到着)長時間、ほんとに暑い中を大変お疲れ様でした。参加していただきました皆様にとって、暑い思いをしながら会社訪問をして得た物はさぞ大きいと思います。

当社加悦工場から始まり川口金属さんの機青連メンバーの会社の見学はもとより、私自身尾崎鐵工さんの普段見られない鍛造工場には見せていただき大変感銘を受けました。

大変暑い中での作業をされている方は冬でも汗ばむだろうし大変だろうと思いました。また、加工のたびにくる地震のような振動もけて体にはいい物ではないと思いました。例え機械(設備)が作るものであっても、人間が行う作業は削ることは出来ません。世の中にはこう言った作業がまだまだあるのだなと気づかせていただいたような気がします。

積進さんにおかれましても、最新鋭の設備が数多く並ぶ中、モニュメントの野球ボール(実物の6.5倍の大きさ)の製作風景をVTRで見せていただきましたが、チャックを2回で球をけずりだすことの技術、難しさには、あまり切削加工を知らない私でも、隠されたノウハウが生きているのだなと感心しました。

最後に、丹機さんとの温かい交流として、親睦会の場では世間一般の話として、京都北部の仕事の状況はどうであるとか、経営者としての悩みの相談等時間が足りないないほど、親睦が友好にされていたと思います。なかなか楽しい方もたくさんいらっやって非常に楽しいひと時でした。またこれからキセイレンとの和がもっと広がっていけばいいなと思います。

今回残念ながら参加できなかった皆様方も、来年1月から3月のどこかで、丹機さんが京都へお越しいただけるそうなのでその際にはぜひとも交流を深めていただければと思います。大変ありがとうございました。